

Fortalecimiento en turismo y el comercio regional

Zona Franca y Austro Chile sellan alianza estratégica

● Entidades se unieron en convenio para dinamizar la economía regional.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

En un paso decisivo hacia el fortalecimiento del turismo y el desarrollo económico en la Región de Magallanes, la Sociedad de Rentas Inmobiliarias Ltda. (SRI), administradora de Zona Franca Punta Arenas, firmó un convenio de colaboración con la Asociación Gremial Austro Chile, que agrupa a destacados actores del rubro turístico, hotelero y de servicios regionales.

A partir de julio, ambas entidades trabajarán de manera conjunta en la implementación de iniciativas orientadas a dinamizar la actividad turística, ampliar las redes de comercialización regional y generar nuevos espacios de encuentro para la comunidad y los emprendedores locales.

Según señaló Eugenio Prieto Katunaric, geren-

te general de SRI, “este acuerdo refleja nuestra convicción de que el desarrollo económico va de la mano con la colaboración gremial y el compromiso con la comunidad. Queremos que la Zona Franca sea un punto de encuentro para impulsar un turismo sostenible y de calidad en Magallanes”.

Por su parte, la directora de Austro Chile A.G., Tania Pivcevic, destacó la importancia de esta alianza como “una plataforma de apoyo constante que permitirá a nuestros asociados capacitarse, visibilizar su oferta y acercarse a nuevos públicos”.

Entre los principales compromisos que contempla el acuerdo se encuentran: Difusión de campañas de Austro Chile a través de los canales de Zona Franca, incluyendo redes sociales, pantallas digitales, sitio web y boletines. Acceso a



Las entidades trabajan para posicionar a Magallanes como uno de los destinos más atractivos del Cono Sur.

espacios de cowork y otras dependencias para actividades de networking y capacitación, previa coordinación. Participación conjunta en ferias, eventos gremiales y proyectos de promoción de la oferta regional. Promoción de actividades y eventos de Zona Austral ante actores del rubro turístico. Formación de un equipo conjunto encargado de planificar,

ejecutar y evaluar las iniciativas contempladas.

Ambas instituciones reiteraron su compromiso con la sostenibilidad y el turismo responsable como pilares del desarrollo regional, posicionando a Magallanes como uno de los destinos más atractivos del Cono Sur.

Más información sobre el convenio y sus actividades en www.mizonafrancla.cl y redes sociales oficiales.